
ПОСТ РЕЛИЗ 

16 — 18 ноября 2022 года в г. Ростове-на-Дону состоялась XXII Всероссийская 

стоматологическая выставка «Современная стоматология. Дентал Экспо. Ростов» и 

научно-практическая конференция «Актуальные вопросы стоматологии -2022». 

 

Мероприятие прошло в выставочном павильоне «Арена ЭКСПО» по адресу: ул. 

Левобережная, 2Б, на территории стадиона Ростов Арена. 

Организатор мероприятия: ВЦ «Ростов ЭКСПО» 

Со-организатор: ВК DENTALEXPO 

При поддержке: Ассоциация торговых и промышленных предприятий 

стоматологии «Стоматологическая Индустрия» (РОСИ). 

И спонсорстве таких компаний как: 

Опытно-экспериментальный завод «ВладМиВа»; 

Торгово-промышленная группа компаний «Диарси» (R.O.C.S.); 

Российско-австрийская компания «ВХ-Тайфун». 

 



Главное событие осени-2022 для стоматологического сообщества юга России 

собрало 3000 участников, в том числе 105 компаний-участников и около 600 

слушателей образовательных программ. 

 

Как верно отметила Светлана Анатольевна Кароль, генеральный директор ВЦ 

«Ростов Экспо», в своей приветственной речи, мы долго и трепетно готовились к 

выставке. Нелегкое время для нашей страны выпало на процесс подготовки. С особой 

радостью заявляем - он удался и прежде всего выражаем большую благодарность всем 

участникам, которые работали на выставке. Много лет наше мероприятие успешно 

проходит и несмотря на внешние угрозы в этом году к нам приехали наши 

долгожданные друзья, которые ежегодно принимают участие, из различных регионов 

нашей страны, таких как: Москва, Санкт-Петербург, Казань, Краснодар, Нижний 

Новгород, Белгород, Серпухов, Воронеж, Ярославль и другие. 

В этом году впервые компания «Ростов Экспо» стала спонсором 

нетрадиционного для нас мероприятия: участия врачей-стоматологов в лекциях, 

обеспечивающих накопление баллов НМО, и в этом нам активно помогало 



Министерство здравоохранения Ростовской области и Стоматологическая ассоциация 

России. 

Со слов Иванова Александра Сергеевича, главного врача МБУЗ 

«Стоматологическая поликлиника города Ростова-на-Дону», кандидата медицинских 

наук: «Коллеги, неоднократно говорю, что стоматология складывается из двух не мало 

важных направлений. Первое – это персонал. Это люди, врачи, техники, те, кто 

оказывает помощь и принимает участие в ее оказании. Поэтому очень важно стоит 

вопрос их обучения, подготовки, переподготовки. Второе – это материально-

техническая оснащенность учреждений. Мы понимаем с какими вызовами вы 

столкнулись после 24 февраля, поэтому большую роль с каждой выставкой 

приобретает отечественный производитель. У нас гости из Белгорода, компания 

«Владмива», крупнейший производитель серпуховских наконечников. Это наши 

спонсоры, которые принимают активное участие в поздравлении, награждении наших 

специалистов. Хочется сказать спасибо организаторам выставки и большое спасибо 

участникам, что нашли время возможность и желание». 

 



Максюков Станислав Юрьевич, декан стоматологического факультета 

РОСТГМУ, заведующий кафедрой стоматологии, также поделился своими 

впечатлениями: «Дорогие друзья, мне очень приятно приветствовать Вас на этом 

прекрасном мероприятии. Хочу поздравить сегодня всех с настоящим праздником, 

который у нас происходит. Это очень хорошо было видно, когда проезжаешь наш 

Ворошиловский мост. Здесь такое количество машин! Сразу видно очень много 

стоматологов, это радует! Еще очень приятно в этом зале видеть студентов, молодые 

лица - это наше будущее, наша смена. Стоматология - самая развивающаяся 

дисциплина в медицине и в мире, поэтому я хочу пожелать успехов не только 

участникам выставки, но и участникам стоматологической конференции. Хочу 

поздравить всех с сегодняшним праздником и пожелать успехов организаторам, 

участникам и обучающимся». 

В течении многих лет компания РостовЭкспо работает совместно с одним 

организатором крупнейшей стоматологической выставки России - Дентал Экспо. 

Региональный менеджер, Фролова Татьяна, от лица своей компании обратилась к 

участникам: "Господа, от имени компании Дентал Экспо я поздравляю всех с 

открытием выставки «Современная стоматология. ДенталЭкспо. Ростов». Выставка 

вообще уникальное мероприятие, когда за короткое время можно получить 

концентрированную информацию по каждой специальности, каждый может для себя 

найти что-то новое, интересное. Будь то в лекционных залах, на мастер-классах, или 

здесь, на выставке, на стендах участников. Я считаю, что выставка, действительно, 

праздник, в данном случае - это праздник стоматологии. Всех приглашаю и призываю 

насладиться этой атмосферой и с пользой провести время!» 

В течение огромного количества лет у нас есть один из любимейших 

организаторов, поддержка которого неоценима для нас - это стоматологическая 

ассоциация РОСИ. Вице-президент этой ассоциации Чуев Владимир Петрович о 

выставке: 

«Дорогие друзья, мне очень приятно присутствовать на этой выставке, 

конференции. Ассоциация РОСИ объединяет 50 производственных компаний, и в это 

время мы как раз занимаемся импорт замещением, и я хочу обратить Ваше внимание 

на то, что чтобы не происходило в мире и какие бы технологии не ушли из нашей 

страны - наша ассоциация заменит все эти вещи. Так что, будьте спокойны и 



работайте российскими материалами! От ассоциации хочу поздравить всех с этим 

праздником. Пожелать Вам успехов, больше контрактов и самое главное - повышение 

своей квалификации. Спасибо!» 

В течение 3-х дней параллельно с выставкой шел большой Эндо-перио конгресс, 

который проходил на территории «Ростов Арена», в большом красивом конгресс-зале. 

16 ноября проходил семинар известного лектора Ильи Мера, где присутствовало более 

150 докторов. 17 ноября было совместное выступление экспертных спикеров: 

Чепурковой Ольги Александровны (д.м.н., профессор РАЕ; врач высшей категории - 

пародонтолог -терапевт-хирург, с более чем 25 летним опытом, президент 

пародонтологической ассоциации России), и Копылова Максима Валерьевича (врач – 

стоматолог – хирург – пародонтолог – ортопед, основатель пародонтологического 

центра «MaxTreat»). 

В этом году выставка «Современная Стоматология. Дентал Экспо. Ростов» 

приняла более 3000 специалистов отрасли!  

 

Общее число слушателей, принявших участие в деловой программе выставки в 

этом году превзошло 600 человек! Здесь были учтены участники проводимых в рамках 



демонстрационных стендов мастер-классов, слушатели Эндо-перио конгресса и 

конференции «Актуальные вопросы стоматологии 2022», в работе которой приняли 

участие экспертные докладчики: Брагарева Наталья, Подрезов Артём, Завьялова 

Ирина, Хавари Артур, Копылов Дмитрий, Каннаев Рабадан, Тонян Вагарш и другие.  

Каждый год, приглашая выдающихся докладчиков на свою конференцию, мы 

стремимся внести весомый вклад в развитие стоматологии в нашем регионе и 

получаем благодарность и высокий ответный интерес от специалистов отрасли, твёрдо 

осознаём, что наша команда на верном пути!  

В этом году конференция была спонсирована тремя партнерами. Благодарность 

была выражена Владимиру Чуеву, директору не только ассоциации РОСИ, но и 

директору опытно- экспериментального завода ВладМиВа, который широко известен 

своими товарами. Это производство и поставка стоматологических инструментов и 

материалов для стоматологов, косметологов, подологов и многих других. В этом году 

компания ВладМиВа отмечала 30-летие!  

 

Владимир Петрович о компании «ВладМиВа»: «Ну если немножко о своей 

компании, которой исполнилось 30 лет, то мы занимаемся разработкой материалов, 



импортозамещением и поэтому в настоящем времени в компанию входит 56 

предприятий. Группа компаний, которая работает по разным направлениям в области 

стоматологи: это терапия, профилактика, ортодонтия и многое другое.  В настоящее 

время мы выпускам более 300 наименований продукции, экспортируем продукцию за 

рубеж, сертифицированную по всем международным стандартам. Хочу поблагодарить 

организаторов данной выставки за то, что 22 года, мы принимаем в ней участие. 

Спасибо! Будем работать дальше, что бы не произошло!» 

Еще один генеральный спонсор мероприятия - австрийско-российская компания 

ВХ «ТАЙФУН», производящая современные стоматологические инструменты на 

территории России. С приветственным словом выступил генеральный директор 

компании ВХ ТАЙФУН –Ширяев Дмитрий Владимирович: 

«Добрый день, дорогие друзья! Утром сегодня вышел из поезда на вашем 

замечательном вокзале, который называется «Ростов Главный». Солнце, природа, дух! 

Очень здорово! Я Вас всех поздравляю с замечательным праздником, с выставкой, с 

конференцией. Опасаться того, что у нас будет дефицит (это все называется дефектура 

в вашей работе), опасаться надо, но я думаю, что мы все осилим, победим и все будет 

хорошо». 

Еще один наш спонсор - компания РОКС. Данной компании также была 

выражена благодарность за предоставленные подарки, которые получили врачи на 

конгрессе, но и это было не все. Был подготовлен сюрприз. Из числа наших 

стоматологов - участников конгресса, которые закреплены под муниципальными 

бюджетными организациями, были выбраны несколько докторов, которые получили 

ценные подарки от компании ВХ ТАЙФУН. 

Иванов Александр Сергеевич о спонсорах: «Хочу немного рассказать о 

спонсорах. Во-первых, это не просто наши спонсоры - это наши друзья. Призыв к 

нашим остальным друзьям, кто еще не стал спонсорами - становиться спонсорами 

следующей выставки. Когда в министерстве здравоохранения РО стоял вопрос, кому 

вручить наконечники, произведённые фирмой Тайфун, была определённая парадигма 

наградить лучших докторов, которые многого добились, но мы решили поступить 

немного по-другому. Наградить этими наконечниками наше будущее. Например, 

ординаторов, которые через 20 лет скажут, что они добились высот одним только 



наконечником, плюс вручить одному из практикующих докторов детского отделения. 

Поэтому это не просто подарки, это инвестиции в наше будущее.  

Подарками были награждены: Хомутова Елизавета Вадимовна, Оветисян 

Рудольф Самсонович, Карепин Даниил Игоревич, Васканян Ева Михайловна, Захарова 

Софья Самвеловна, Лариса Ивановна (заведующий детским отделением). 

Участниками и посетителями была высоко оценена работа организаторов, как по 

наполнению экспозиции, так и в части образовательной насыщенности выставки. 

 

 

Компания ООО «ВЦ «Ростов ЭКСПО» благодарит всех участников, лекторов и 

посетителей за поддержку выставки! 

Ждём Вас следующей осенью на 23-ю выставку «Современная стоматология. 

Дентал Экспо. Ростов»! 

До встречи! 

 



 

С уважением,  

Оргкомитет XXII Всероссийской стоматологической выставки и конференции 

«Современная стоматология. Дентал Экспо. Ростов». 

 

 

 

 

 

 

  


